

In der Dorfmitte: Für die Beete um den Handwerkerbaum herum hat der CDU-Ortsverband Adenstedt vor fünf Jahren die Patenschaft übernommen.



Unter dem Motto „Rosen statt Disteln“ wurden die Beete umgestaltet und Rosen gepflanzt, die seitdem jedes Jahr durch ihre Farbenpracht nicht nur die Anlieger, sondern alle, die daran vorbeigehen bzw. fahren, erfreuen.

Damit sich die Rosen gut entwickeln, ist jedoch eine gewisse Pflege notwendig.

Dazu trafen sich die Vorstandsmitglieder des CDU-Ortsverbandes Adenstedt jetzt wieder im Rahmen eines Aktionstages, um die Beete von Unkraut sowie Unrat zu befreien. Mit Hacken und Harken wurde dem Unkraut zu Leibe gerückt.

In die vorsorglich mitgebrachten Eimer kamen auch die achtlos weggeworfene Zigarettenkippen und noch anderer Müll mußte aufgesammelt und ebenfalls entsorgt werden. Somit sind die Beete wieder attraktiver und eine Augenweide geworden und tragen zur Verschönerung der Dorfmitte bei.



Alle Daten sind durch die Redaktion der Website der CDU Adenstedt für das Adenstedter Anzeiger